
Recuperação de trecho da rodovia BR-459,
no Sul de Minas, vai solucionar desafio de
mobilidade da região
Seg 05 junho

O vice-governador Professor Mateus cumpriu agendas de trabalho em cidades do Sul de Minas
nesta segunda-feira (5/6). Na oportunidade, ele conheceu as instalações da fábrica da XCMG,
vistoriou a recuperação da BR-459, na altura da cidade de Senador José Bento, e verificou, mais
cedo, o andamento das obras do Hospital Oncológico de Pouso Alegre.

Em Ouro Fino, Professor fez a entrega de uma viatura da Patrulha Escolar. E, por fim, em Jacutinga,
ele se reuniu com lideranças políticas e representantes dos setores produtivos da região.  

BR-459 na reta final

Interditada há cerca de seis meses, no trecho entre Poços de Caldas e Pouso Alegre, a BR-459
está prestes a ser liberada. A Concessionária Rodovias do Sul de Minas, responsável pelo Lote 2
do Programa de Concessões Rodoviárias do Governo de Minas, e que administra o trecho,
anunciou que parte da pista será liberada já na próxima semana.

O vice-governador destacou a eficiência do investimento, que vai solucionar o problema de
mobilidade da região. 

“Esta estrada foi completamente destruída pelas chuvas. Desde então, os dois sentidos estão
interditados. Esse trecho foi concessionado no ano passado e, agora, as obras estão a pleno
vapor”, ressaltou.

Para o crescimento e desenvolvimento de Minas, enfatizou Professor Mateus, será necessário
investir cada vez mais em logística. Para tanto, é preciso recuperar a malha asfáltica. E as
concessões, pontuou o vice-governador, são parte muito importante disso.

“Desde o começo do governo, temos sete leilões de áreas já entregues à iniciativa privada para
concessão. São mais de 1,5 mil quilômetros em todo o estado”, disse, lembrando também o
tamanho do estado e seus 24 mil quilômetros de estradas.

“Espero que possamos ter esse tipo de exemplo se multiplicando em Minas Gerais com a
continuação do nosso projeto de concessões, com operação desses mais de 1,5 mil quilômetros
que já concedemos, com a construção do Rodoanel, entre outras ações. Minas Gerais precisa de
melhor logística para continuar crescendo”, reforçou. 

Atração de investimento

Em Pouso Alegre, o vice-governador visitou a fábrica da XCMG, umas das maiores montadoras de
tratores do mundo. A planta gera mais de mil empregos, com renda, em maioria, para moradores
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locais. Em dezembro de 2022, a empresa chinesa assinou acordo de cooperação, por meio da
Invest Minas, para desenvolver o seu parque industrial. 

“Somos muito gratos pela união com estado e município e por todo apoio que temos para continuar
investindo aqui. É uma terra de trabalhadores. Quando começamos aqui, há 11 anos, éramos 200
funcionários, sendo somente 50 brasileiros. Hoje, somos mais de mil, com 37 chineses. Isso mostra
nossa preocupação em gerar desenvolvimento local”, disse o vice-presidente da XCMG Brasil, Tian
Dong, que destacou também a parceria com o Governo de Minas.

A atração de investimentos é, segundo Professor Mateus, um forte objetivo do Estado, e que
também conta com papel importante das cidades.

“Esse tipo de desenvolvimento mostra a força do Sul de Minas. Quando vou a outras regiões,
algumas pessoas comentam que nós do governo trazemos investimentos para cá. No entanto, isso
é errado: trata-se do contrário. Completamente. Os municípios daqui que se mobilizam para buscar
investimento e conseguem atrair. O que o Governo de Minas faz é desburocratizar e tirar o peso.
Estou muito feliz pela região e pelo desenvolvimento”, finalizou.


